

Hotton lanzó "Valores para mi País" para cambiar la política argentina

Escrito por Valores para mi país
Jueves, 29 de Enero de 2015 16:47

La exdiputada nacional, de fe evangélica, presentó ayer su partido "Valores para mi país" impulsado por ciudadanos "que no se sienten representados" y que quieren "un cambio" en la política argentina.



Hotton ayer, durante la presentación de "Valores para mi país" en la Sociedad Rural argentina

(BUENOS AIRES, 29/01/2015) Cynthia Hotton lanzó ayer su partido político "Valores para mi País" en La Rural. Más de mil personas de diferentes provincias se hicieron presentes junto a un centenar de dirigentes políticos que acompañaron la iniciativa.

"Como cristianos somos llamados a ser sal y luz en la política", arrancó Hotton. Y agregó:

Hotton lanzó "Valores para mi País" para cambiar la política argentina

Escrito por Valores para mi país
Jueves, 29 de Enero de 2015 16:47

"Somos argentinos que estamos convencidos de que hay que promover y respetar valores".

"No podemos dejar de mencionar la muerte de un fiscal que estaba por presentar el resultado de una investigación en relación a muchos acuerdos turbios sobre lo que fue el peor atentado a los argentinos, que fue el caso AMIA. Es mucho lo que está sucediendo. Algunos me preguntaban si este es el momento para lanzar [Valores para mi País](#), y yo les aseguré que sí, es el momento justo porque es lo que estamos necesitando en Argentina", remarcó la ex diputada.



"Trabajamos para que haya un partido que sirva de amplificador para los millones de argentinos que cre...

Asimismo dijo: **"Hay otro mandamiento que dice 'no darás falso testimonio', que también lo vamos a agregar en nuestros carteles de no matarás, no robarás"**.

Hotton presentó a un centenar de candidatos de Valores para mi País, que representan e impulsan el partido en las diferentes provincias. Asimismo, **leyó cartas de apoyo de los diputados Sergio Massa y Julio Cobos, así como también del gremialista Hugo Moyano**

Hotton lanzó "Valores para mi País" para cambiar la política argentina

Escrito por Valores para mi país
Jueves, 29 de Enero de 2015 16:47

“Trabajamos para que haya **un partido que sirva de amplificador para los millones de argentinos que creen en el valor de la familia, del respeto por el otro, del bien común y de la solidaridad**”, subrayó la oradora principal del acto que reunió hoy a militantes y referentes de diferentes puntos del país.

"Les hago llegar el saludo de Sergio Massa", expresó el diputado **Francisco De Narváez** ante la multitud. "Es fundamental que en las diferencias podamos trabajar juntos y apoyarnos en nuestras coincidencias. Hoy que la Nación y el pueblo argentino están tristes, porque otra vez la muerte nos marca una bisagra de algo que no debe suceder, hundirnos en estos valores me parece muy significativo. He compartido con Cynthia la Cámara de Diputados y estoy convencido de sus convicciones. Quienes tenemos la responsabilidad de representar a la gente es fundamental que lo hagamos desde los principios y los valores. Cynthia, el lanzamiento que hoy estás haciendo aquí va a marcar la huella en la Argentina que viene", dijo

Por su parte, **Paola Miers**, dirigente de San Juan, dijo: "Valores para mi País nació en el corazón de personas que no se sienten representadas, es por eso que los aliento a que voten a dirigentes honestos. Exijamos un cambio en la política".

Valores para mi País ya cuenta con representación y candidatos en diferentes provincias.

Fuente: Valores para mi país

Noticia relacionada:

. [La exdiputada argentina Cynthia Hotton vuelve a la arena política con su propuesta basada en valores](#) (23/01/2015)